

Naturschutzbund NÖ ruft zum Amphibienschutz auf



© Sigrid Peer

Zum Frühlingsstart im März beginnt wieder die alljährliche Amphibienwanderung und der Naturschutzbund NÖ macht auf den Amphibienschutz aufmerksam. Zahlreiche Freiwillige sind ab diesem Zeitpunkt mehrere Wochen lang täglich im Einsatz und tragen Frosch, Kröte & Co. sicher über die Straße. Auch Autofahrerinnen und Autofahrer können mithelfen ...

Die gesamte Presseaussendung können Sie hier herunterladen:

[Naturschutzbund NÖ ruft zum Amphibienschutz auf](#)

Amphibienfotos zur Verwendung in Zusammenhang mit der Aussendung:

[Erdkröte auf der Straße \(Copyright Sigrid Peer\)](#)

[Frosch auf der Straße \(Copyright Sigrid Peer\)](#)

[Erdkrötenpaar wandert \(Copyright Sigrid Peer\)](#)

[Erdkrötenpaar auf der Straße \(Copyright Sigrid Peer\)](#)

[Amphibien im Kübel \(Copyright Florian Müller\)](#)

[Amphibienschützerin \(Copyright Naturschutzbund NÖ\)](#)

